

CONCLUSIÓN

Como decía Martenot: El objetivo no es la música sino el alumnado: la música será el camino para la formación integral de valores de los alumno sus alumnas, y no la meta.

Para enseñar música en la etapa de Educación primaria, debemos tener claro que el objetivo principal **no es formar músicos**

sino crear interés por la música, que los alumnos tengan las herramientas y la motivación para profundizar en el aprendizaje de la música, a partir de unos conceptos básicos que adquirirán en todo este periodo de su formación.

En definitiva, hacer música y formar personas sensibles al hecho musical.

Lo tratado en este tema trabajará toda la parte de _____ imprescindible para trabajar los contenidos del currículo de Aragón.

Resumen tema

Tenemos...

La **profesión** de todas profesiones ya que ... a través del medio más maravilloso y poderoso del mundo y con los compañeros de trabajo, nuestros alumnos que son los seres más fieles y agradecidos con los que podemos compartir 5 horas diarias.

La **última cita** no es de un gran pedagogo, ni músico, ni compositor, es de alguien más importante, nuestros verdaderos maestros, de Iker a sus 7 años el me hizo reflexionar de lo que era la música

Un día, después de realizar una audición activa me dijo:
“Isabel, tendría que haber música todos los días porque soy feliz cuando se la enseñamos a los demás”